Ciclista Luke Rowe positivo a la covid-19



La Habana, 23 dic (PL) El pedalista galés Luke Rowe, del equipo Ineos Grenadiers, anunció en su cuenta de Twitter que dio positivo a la Covid-19, razón por la cual abandonará los entrenamientos pretemporada hasta 2021.

'El Covid me atrapó Señoras y señores, nos vemos en 2021, feliz navidad y próspero año nuevo', comunicó mediante las redes el corredor de 30 años nacido en la ciudad de Cardiff.

Lowe milita en el conjunto desde el 2012 y durante ocho años fue partícipe de los principales triunfos de sus compañeros de equipo, entre ellos, Chris Froome, Geraint Thomas y Egan Bernal.

La enfermedad ocasionada por el virus del SARS CoV-2 alcanzó a varios atletas en un gran número de deportes, y Lowe se une a otros exponentes del máximo nivel en el ciclismo como son los casos del australiano Michael Matthews (Sunweb), el británico Simon Yates (Mitchelton-Scott) o el neerlandés Steven Kruijswijk (Jumbo-Visma)



Radio Habana Cuba